

Die Gaumeisterschaft/Lichtgewehr sichert auch die Zukunft des Schießsports



Von Hans Schlosser

Die Jugendleitung des Schützengau Nabburg unter der Leitung von Stefan Gradl und Wilhelm Andreas, lud alle Kinder der Gauvereine (Jahrgänge 2012 bis 2016) ein zum Gaujugendschießen mit den Lichtgewehr und Lichtpistole ins Schützenheim nach Holzhammer. Und fast 50 Kids freuten sich schon auf ihr erstes Turnier, um auch die Mitstreiter aus anderen Schützenvereinen kennen zu lernen. Geschossen wurde mit Lichtstrahlen in Einzel-und Mannschaftswertung.

Zur Siegerehrung gab es auch Dankesworte an die Ehenbachschützen Holzhammer für die Abhaltung der Gaumeisterschaft in deren Schützenheim, ein Dankeschön auch an die Jugendleiter, Betreuer und Fahrer, die die Jugendarbeit des Schützengau Nabburg sehr hilfreich und tatkräftig mit unterstützen. In der Schülerklasse 2 (Auflage) gewann Korbinian Sauerer mit 173 Ringe , vor Luis Lindner 154 und Philip Sorgenfrei 139. In der Schülerklasse drei (Auflage) gewann Christian Rubenbauer mit 185 Ringen, es folgten Katharina Zeus 166 und Fine Schaefer-164. Emma Hutzler schaffte mit Ihrer Lichtpistole stolze 157 Ringe. In der Schülerklasse 4 setzte sich Anne Karl mit 141 Ringen auf Platz eins, gefolgt von Jakob Zitzmann 120 und Lukas Landgraf 106. In der Mannschaftswertung Auflage siegte Neusath eins mit 451 Ringen, vor Holzhammer eins 423 und Weiher-Stein mit 411 Ringen. In der Freihand Schülerklasse zwei holte sich Johannes Bierler mit 140 Ringen den ersten Rang, vor Katrin Eules 108 und Nina Dirnberger 83 Ringe. Sowie Stulln eins als Team mit 331 Ringen die Mannschaftswertung gewann.

Ein harmonischer und gemütlicher Spielnachmittag rundete diese Gaumeisterschaft ab. Selbstverständlich dankte und gratulierte die Gauvorstandschaft an die vorbildliche Gaujugendarbeit, die ja den Weiterbestand des Schützenwesens sichert.